

- **Jornada de Donación de útiles en el Concejo de Bogotá.**

A través de la campaña "Banco de Solidaridad Escolar," la Concejala Olga Victoria Rubio del Movimiento Político MIRA invitó hoy a los habitantes de la ciudad a donar útiles e implementos escolares que puedan ser utilizados por niños y niñas de escasos recursos.

El Acuerdo 153 DE 2005 «Por el cual se establece el Sistema de Donación e intercambio de textos, útiles y elementos escolares...», autoría del Senador Carlos Baena, es una herramienta que no ha sido implementada por la Secretaría de Educación. Ante la falta de apoyo, hemos iniciado esta campaña, cuyo propósito es brindar a los niños y niñas más necesitados una herramienta de aprendizaje tan necesaria como puede ser un libro, unos zapatos o un uniforme», agregó la Concejala. Esta jornada se cumple en el concejo de Bogotá desde el pasado 17 de enero.

- **Se Posesionó Martha Lucía Sánchez Segura Como Primera Secretaria Distrital de la Mujer de Bogotá**

El presidente del Concejo de Bogotá, Darío Fernando Cepeda Peña, se mostró complacido al conocer que la administración de Gustavo Petro nombró la nueva Secretaria Distrital de la Mujer, entidad creada por iniciativa del cabildante de Cambio Radical, quien presentó el proyecto de acuerdo para que se creará la Secretaría de la Mujer en la Alcaldía Mayor, el cual fue aprobado por 33 votos a favor y 2 en contra, en junio pasado.

De acuerdo con la información suministrada por el Concejal Darío Fernando Cepeda Peña, la nueva entidad distrital tiene como objetivo principal velar por los derechos de las mujeres y se encargará de hacerles seguimiento a las políticas que garanticen los derechos de esta población, "esta secretaría contribuirá a superar las situaciones de desigualdad, segregación, discriminación y sobre todo de violencia contra las mujeres, que subsisten en Bogotá", argumentó.

- **Acompañamiento en "El Codito"**

El presidente del Concejo de Bogotá, Darío Fernando Cepeda Peña, participó del Consejo de Seguridad que se realizó en la sede del CADE Servitá, de la calle 167 con carrera 8a, localidad de Usaquén.

En esté el primer consejo de Gobierno del año, también contó con la asistencia del Presidente de la República, Dr. Juan Manuel Santos, el alcalde Gustavo Petro; el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón; la alta consejera presidencial para Bogotá, Gina Parody; el director de la Policía Nacional, general José Roberto León Riaño; el fiscal General, Eduardo Montealegre, y el comandante de la Policía Metropolitana de Bogotá, general Luis Eduardo Martínez, entre otras autoridades.

En el evento, el Cabildante bogotano, Darío Cepeda dijo que en el sector de El Codito existen bandas delincuenciales que tienen control territorial. La reunión extraordinaria tuvo como punto central el análisis de la situación de seguridad de los barrios ubicados en el nororiente de Bogotá, especialmente los que están bajo la influencia de la banda delincriminal 'los Pascuales', que ese fin de semana protagonizó el tiroteo que terminó con la vida de cinco de los integrantes de la antigua y nueva generación del grupo delincriminal.

- Desde el próximo miércoles 23 al viernes 25 se realizará, en las Instalaciones del Concejo de Bogotá, la vitrina inmobiliaria Empresarial, con el programa líder del FNA, "VIVIENDA PARA MI EMPRESA". Esta actividad tiene como objetivo principal dar a conocer varios proyectos inmobiliarios y facilitarle a los funcionarios del Cabildo la posibilidad de acceder a una vivienda.



El Presidente Informa

Acciones adelantadas durante la semana comprendida entre el 11 al 18 de enero de 2013, en el Concejo de Bogotá:

N 38



CONCEJO DE BOGOTÁ D.C.

"Un Concejo comprometido con Bogotá"

DARÍO FERNANDO CEPEDA PEÑA
Presidente

Cl. 36 No. 28A-41 PBX: 208 8210
www.concejodebogota.gov.co

Bogotá D.C., Enero 18 de 2012

- El **viernes 11 de enero** de 2012 se reinician las sesiones ordinarias del Periodo Ordinario Normativo, comprendido entre el 1 de febrero de 2012 al 1 de febrero de 2013 y sesionó la Comisión del Plan a las dos de la tarde en Recinto Los Comuneros, con un debate de control político, donde se analizó el tema: "Reubicación Vendedores Informales". El debate de control político fue citado por la Bancada Movimiento Mira y sus concejales Olga Victoria Rubio Cortés y Jairo Cardozo Salazar.
- El **sábado 12** continuó sesionando a las 9:00 a.m. en Recinto Los Comuneros la Comisión del Plan en un debate de control político sobre el tema: "Foro atención al paciente del trastorno por déficit de atención con hiperactividad" (TDAH). El Foro fue citado por los concejales Martha Ordóñez Vera, Nelly Patricia Mosquera Murcia, miembros de la Bancada Partido de la "U. Con relación a este tema la Concejal Marta Ordoñez señaló que es preocupante la actual situación de los niños que sufren de trastorno de atención con hiperactividad en Bogotá.
- El **domingo 13**, en la Comisión de Hacienda, se continuó con el debate de control político sobre la "Inversión en Programas de Deporte, Recreación y Educación Física". Este debate de control político fue citado por las Bancada Partido de la U, Bancada Partido Cambio Radical, Bancada Polo Democrático Alternativo, Bancada Partido Progresista y la Bancada Movimiento Político MIRA.
- El **lunes 14**, en la Comisión del Plan se desarrolló el debate de control político sobre el "Costo de los subsidios o descuentos tarifarios ordenados en el Decreto Distrital 356 de 2012 y pérdidas en la implementación del Sistema Integrado de Transporte Público "SITP", citado por la Bancada del Partido Liberal Colombiano y sus concejales Jorge Durán Silva, Germán García Zacipa. Además por el Concejal Antonio Sanguino, del Partido Verde.

El Concejal Celio Nieves exhortó a la Administración Distrital para que aplique en favor de los estudiantes de Bogotá una tarifa diferencial en el SITP por un valor máximo equivalente al 70% de la tarifa ordinaria.

- El **martes 15**, en la Comisión de Gobierno, se llevó a cabo el debate de control político sobre la "Evaluación Políticas Públicas en Bogotá LGBT, citado por la concejal Clara Lucia Sandoval (Partido de la U).

Al respecto el Concejal Arthur Bernal denunció desgreño, improvisación y maltrato en Integración Social. Es muy grande la brecha y la segregación que se vive en este gobierno de la Bogotá Humana. Me he enterado que en la Secretaría de Integración Social hay desgreño, improvisación y maltrato: "Cómo es posible que varias madres mayores de 50 años acudan a esa institución a solicitar ayuda para sus hijos discapacitados y no los atienden como debe ser?. Esta es la Bogotá Humana?", se preguntó el cabildante. Las afirmaciones fueron hechas durante la sesión de control a políticas públicas de la ciudad, realizada en el Concejo de Bogotá.

- El **miércoles 16** de enero se desarrolló a las 9:00 a.m, en la Sesión Plenaria, el debate de control político sobre "¿Quién responde por el caos en la prestación del servicio de servicio público de aseo en la Ciudad de Bogotá, D. C.?"

o En el debate, el concejal del partido verde Antonio Sanguino fue claro en señalar que en el nuevo modelo de Recolección de basuras de empresa pública es más cara que la privada, al tiempo que denunció que en un mes de servicio la empresa ha gastado más de \$120.000 millones.

- El **jueves 17** a las 9:00 a.m, en la Comisión de Presupuesto, continuó el debate de control político sobre "Vehículos de Tracción Animal", en el cual participaron todos los partidos que tienen asiento en el Concejo de Bogotá y así se pronunciaron al respecto:



o Según la Administración Distrital, la sustitución de vehículos de tracción animal comenzó con la feria de los vehículos motorizados, la Concejal Clara Lucía Sandoval comprometida con el tema ha celebrado que dicha sustitución comience a ser una realidad, sin embargo, ha manifestado que surge una gran inquietud frente a este proceso.

"Lo que esperamos es que el proceso de sustitución se cumpla como debe ser, es decir, que los presupuestos que se necesitan para la totalidad de la sustitución tengan los soportes financieros legales y que los carreteros puedan ver el cumplimiento de las promesas hechas por esta Administración y que por fin los caballos salgan de las calles de la ciudad a un lugar digno donde puedan vivir", mencionó la Concejal.

- Para el concejal Diego García, del movimiento Progresistas, el modelo planteado para la sustitución de los vehículos de tracción animal requiere incorporar importantes ajustes que garanticen su éxito y así lograr el trabajo digno de los carreteros y la protección de los caballos.

Por un lado, la Secretaría de Desarrollo Económico debe promover un proceso de profesionalización del sector mediante un esquema de organización a través del cooperativismo y la formulación de planes de negocio, no solo para las iniciativas de emprendimiento, sino para quienes decidan continuar con el negocio del reciclaje.

- A las 9:00 a.m., en la Comisión de Plan, el viernes 18 se desarrolló un debate de control político, acerca del tema: Contrato Especial de Gestión, citado por el concejal Antonio Eresmid Sanguino Páez, del Partido Verde, María Victoria Vargas Silva y Germán García Zacipa, del partido Liberal Colombiano y del Partido Progresistas, los concejales Carlos Vicente de Roux Rengifo, Angélica Lozano Correa.

Otros Sucesos

- **Cambio Radical se Declara en Oposición a la Administración de Petro: Bancada Cambio Radical**

La bancada de Cambio Radical en el Concejo de Bogotá anuncio su postura política de abierta oposición frente al gobierno del alcalde Gustavo Petro, dado el desorden en que se encuentra la ciudad, el grado de improvisación de la administración distrital y las violaciones jurídicas y fiscales por las que lo investigan la Procuraduría y la Fiscalía. Cambio Radical no hará parte de coaliciones con la Administración Distrital, ni aceptará cargos burocráticos en componendas para aprobar proyectos o apoyar políticas que vayan contra los intereses de la ciudadanía.

"El Alcalde ya completó un año gobernando esta ciudad y demostró que no sabe administrar. Las políticas públicas no pueden ser adoptadas sin estudios técnicos y menos ser modificadas en el camino, porque no solo demuestra desconocimiento e improvisación, sino que afecta los recursos públicos de Bogotá", dice Hinestrosa, vocero de la bancada.